
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のトップスニュースでは、もしプロ選手になっていなかったら何になっていたかという

ことで、広島ドラゴンフライズのケリー・ブラックシアー・ジュニア選手と、上澤 俊喜 

（カミサワ トシキ）選手に回答していただいた。 

＃8 ケリー・ブラックシアー・ジュニア選手 

Q，もしプロ選手になっていたらどの職業に就いていたと思いますか？ 

A， エンジニアです。 

Q，なぜ、その職業に就いていたと思いますか？ 

A， 数学が得意で、高校生の時にはエンジニアコースに通っていたから。 

Q，もし、違うスポーツだったら何をしたいか？ 

A， サッカーかフットボールです。 

Q，最初に持った夢は何ですか？ 

A， 父親みたいなバスケットボール選手です。 

Q，何歳の時にプロバスケットボール選手になりたいと思いましたか？ 

A，小学生の時です。 

＃10 上澤俊喜選手 

Q，もしプロ選手になっていなかったらどの職業をしていたと思いますか？ 

A,  起業していた。 

Q，なぜ、その職業に就いていたと思いますか？ 

A,  他の人と違う仕事がしたい。 

Q，もし、違うスポーツだったら何をしたいか？ 

A,  父親が野球をしていたので野球です。 

Q，最初に持った夢は何ですか？ 

A,  ウルトラマンになりたかったです。 

Q，何歳の時にプロバスケットボール選手になりたいと思いましたか？ 

A, 中学生の時です。 

―いつもとは違う視点から選手にインタビューしてみましたー 

ケリー・ブラックシアー・ジュニア選手 

上澤俊喜選手 

広島ドラゴンフライズの選手が 
もしプロ選手になってなかったら⁉ 



今回は、選手お二人にお聞きする結果となったが、選手の意外な過去について知ることが出来た。また 1 つ、選

手の知らなかったところを知ることが出来て、うれしい限りである。             （井上弥春） 

 

 

 

今回のコカ･コーラレッドスパークスの記事では、金藤 祥子（カネフジ ショウコ）選手、 

錦織 えみ（ニシコオリ エミ）選手の 2 人の選手に取材を行った。 

 

金藤祥子選手 

Q, 実業団選手になっていなかったら何になっていましたか？ 

A, スポーツに関わる仕事、選手を支えるトレーナーやコーチ。 

理由：とにかくスポーツが好きだから。 

 

Q, 違うスポーツだったら、何のスポーツをしたいですか？ 

A, サッカーかバスケットボール。 

理由：個人競技よりチームスポーツの方が自分に合っているから。 

 

 

錦織えみ選手 

Q, 実業団選手になっていなかったら何になっていましたか？ 

A,  OL。 

理由：ホッケーをしていなかったら普通に仕事をしていると思う 

から。 

Q, 違うスポーツだったら、なんのスポーツをしたいですか？ 

A, スケートボードかスノーボード。 

理由：やってみたいから。 

 

 

今回は 2 人の選手に取材を行い、実業団選手になっていなかった世界線での自分のやっていたこと、やりたい

ことについて紹介してもらった。これからもホッケーを通してスポーツのすばらしさというものを見せていただ

きたい。                                       （二宮涼楓） 

 

 

 

 

今回の NTT 西日本ブルーブランツの記事では、2 人の選手を対象に取材を行った。 

1 人目は本倉 健太郎（モトクラ ケンタロウ）選手だ。本倉選手は、今年度のインターナショナルチャンピオ

ンシップのシングルスで３位、また、昨年度と今年度行われた平和カップでは優勝している。2 人目は、内田 理

久（ウチダ リク）選手だ。内田選手は、昨年度と今年度の西日本選手権では優勝、昨年度に行われた全日本シン

グルスでは準優勝、日本リーグでは優勝している。この 2 人の選手がテニスプレイヤーでなかったら何をしてい

たかについて取材を行った。 

 

金藤祥子選手 

錦織えみ選手 

コカ･コーラレッドスパークス選手の 

なりたいものについて迫る！ 

もし NTT 西日本ブルーブランツの選手がテニスをしていなかったら 

何をしていたかについて迫る！ 



 

本倉健太郎選手 

Q, もしテニスプレイヤーでなかったら何をしていたかについて教えてください。 

Ａ, バスケをしていました。 

 

内田理久選手 

Ｑ, もしテニスプレイヤーでなかったら何をしていたかについて教えてください。 

Ａ, スポーツは卓球をしていました。また、仕事なら消防士をしていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回はこの 2 人の選手に取材を行い、それぞれの選手がもしテニスをやっていなかったら、何をしていたかに

ついて知ることが出来た。これからも NTT 西日本ブルーブランツの選手には試合などでたくさん活躍してもら

いたい。                                       （渡部泰聖） 

 

  

今回は、もしプロ選手（トップ選手）になってなかったらがテーマだ。そこで、イズミメイプル

レッズは京都府出身の 3 人に選手ではなかったら何の職業に就いていたかとその理由を伺った。 

 

1 人目は、No.18 南 夏津美（ミナミ ナツミ）選手。 

Q,  ハンドボール選手ではなかったら何の職業に就いていましたか？ 

A, 「学校の先生」。 

Q,  その理由を教えて下さい。 

A,  小・中と素敵な先生に出会ったので、その先生みたいになりたい 

と思っていたから。 

 

 

 

2 人目は、No.22 石川 莉子（イシカワ リコ）選手。 

Q,  ハンドボール選手ではなかったら何の職業に就いていましたか？ 

A, 「保育士」。 

Q,  その理由を教えて下さい。 

A,  小さい子どもがとても好きだから。 

 

 

内田理久選手 本倉健太郎選手 

南夏津美選手 

石川莉子選手 

イズミの京都府出身の選手がプロ選手になってなかったら 



3 人目は、No.23 山本 春花（ヤマモト ハルカ）選手。 

Q,  ハンドボール選手ではなかったら何の職業に就いていましたか？ 

A, 「教師になることが夢でした！」。 

Q,  その理由を教えて下さい。 

A,  大学の時もハンドボールを続けるか教員になるかで迷っていたぐらいでし 

た。中学、高校、大学とハンドボールをしてきました。どのカテゴリーでも、  

私の中で恩師全員が憧れや目標になっていました。ハンドボール選手をしてい 

なければ、ハンドボールを教える教師になっていたかもしれません！ 

 

南選手、石川選手、山本選手のハンドボール選手ではなかった時に何の職業に就いていたかを知ることができた。

女子ハンドボールのリーグ開幕まで 1 カ月をきった。前シーズンからさらにレベルアップしたイズミメイプルレ

ッズに期待したい。                                  （中谷拓斗） 

 

 

先日、中国電力陸上競技部の選手にインタビューを行った。今回は、大内 宏樹（オオウチ コウ

キ）選手と三上 雄太（ミカミ ユウタ）選手の 2 人について紹介する。 

 

まず、大内 宏樹選手だ。 

Q, もし陸上選手になっていなかったら、何の仕事に就いていたと思いますか？ 

A, 高校の先生(体育教師)。 

Q, 違うスポーツなら、何のスポーツをしたいと思いますか？ 

A, ソフトテニス。 

Q, 陸上競技をしていて、やって良かったと思えた瞬間はどんな時ですか？ 

A, 日本全国にたくさんの友達ができたことです。特に、大学時は全国から集ま 

り、一緒に生活を行うので、様々な方言が聞けて楽しかったです。また、練習 

では苦しいことが大半ですが、試合で自己ベストを更新したときは、達成感 

があります。 

 

 

つぎに、三上 雄太選手だ。 

Q, もし陸上選手になっていなかったら、何の仕事に就いていたと思います 

か？ 

A, 自衛隊。 

Q, 違うスポーツなら、何のスポーツをしたいと思いますか？ 

A,  e スポーツ。 

Q, 陸上競技をしていて、やって良かったと思えた瞬間はどんな時ですか？ 

A, 大変な練習や日々の努力の積み重ねで、少しずつ自己ベストを更新する時 

です。また、駅伝などで快走した時に、いろいろな人から連絡をもらうと、 

陸上競技をしていて良かったと思います。 

 

今回のインタビューで、大内宏樹選手と三上雄太選手の意外な一面を知ることができた。今後も、中国電力陸

上競技部の新たな魅力について、迫っていこうと思う。                   (福井飛我) 

大内宏樹選手 

三上雄太選手 

山本春花選手 

陸上をしていなかったら全く別のスポーツに興味がある⁉ 



 

 

多くの大会で活躍している広島ガスバドミントン部。大会のみならず社会貢献活動にも積極的に

参加し広島を盛り上げている。そんな彼女たちがもしバドミントンの選手になっていなかったら何

になっていたのだろうか。今回は背番号 6 番 日野 智然（ヒノ チネン）選手、背番号 10 番 永田  

萌恵（ナガタ モエ）選手の 2 名に取材を行った。（以下、日野 智然選手→日野、永田 萌恵選手→永田） 

 

Q, もしバドミントンのプロ選手になっていなかったら何になっていましたか？ 

日野：保育園の先生。 

永田：図書館司書。 

Q, それはなぜですか？ 

日野：子供が好きだからです。 

永田：子供の頃から本を読むのが好きだったからです。 

Q, もしバドミントン以外の競技の選手になれるなら何になりたいですか？ 

日野：バスケ選手。 

永田：卓球選手になりたいです。 

Q, 最後にこれからの活動への意気込みをお願いします！ 

日野：講習会などを通して沢山さんの子供達にバドミントンの楽しさを知って欲 

しいなと思います。s/j リーグでトップ 4 に入り広島を盛り上げて行きたいで  

す。 

永田：講習会などを通して、多くの子供たちにバドミントンの楽しさを伝えていき 

たいです。また、SJ リーグでトップ 4 に入れるようにこれからも努力をして 

いきたいと思います。  

（佐々木奏人） 

 

 

 

 

この夏、サンフレッチェ広島には 2 人の実績のある選手が加入した。セレッソ大阪から加入し

た背番号 51 加藤 陸次樹 （カトウ ムツキ）選手と横浜・F ・マリノスから加入した背番号 10 マ

ルコス・ジュニオール選手だ。今回はその 2 選手に取材を行った。 

（以下、加藤陸次樹選手→加藤選手、マルコス・ジュニオール選手→マルコス選手） 

  

Q, もしプロ選手になっていなかったら何になりたいですか？ 

加藤選手：「飲食店の経営をしてみたいです。」 

マルコス選手：「体育の先生をしてみたいです。」 

 

Q, その理由を教えて下さい。 

加藤選手：「好きだからです。」 

マルコス選手：「スポーツが好きだからです。」 

 

 

Ⓒ2023 S.FC 

日野智然選手 

永田萌恵選手 

マルコス・ジュニオール選手 

広島ガスバトミントン部 
もし選手になっていなかったら○○になっていた⁉ 

サンフレッチェ広島 新加入選手のなりたいもの 



Q, 違うスポーツだったら何のスポーツをしたかったですか？ 

加藤選手：「野球をやりたかったです。」  

マルコス選手：「バレーボールかバスケットボールをしたかったです。」  

  

プロ選手になるには実績、実力が必要であり、人一倍練習し、努力しなけれ

ばならない。それをやり遂げ、プロとして活躍されている選手はやはり人々の

憧れである。  

また、この新加入の 2 選手は加入後早速ゴールを決め大活躍しており、サン

フレッチェ広島のさらなる飛躍のキーマンとなるだろう。 

 

                                                         （楠本海斗） 

 

 

 

今回のトップスニュースはもしアスリートになっていなかったらをテーマにして、JT サンダー

ズ広島の坂下 純也（サカシタ ジュンヤ）選手にお話を伺いました。 

 

Q, アスリートになっていなかったら何になっていましたか？ 

A, 消防士。 

Q, 違うスポーツなら何のスポーツをしたいですか？ 

また、その理由を教えて下さい。 

A, サッカー、見るのが好きなのでやってみたい。 

Q, 自分のお店を出すとしたらどんなお店を出したいですか？ 

また、その理由を教えてください。 

A, サウナ、よく行くので、外気浴できるサウナを作りたい。 

 

インタビューは以上になります。今回は坂下選手にお話を伺いました。坂下選手のいろんな一面について知れ

たのではないでしょうか。また次回のトップスニュースも楽しみにしてください。       （高橋 陸） 

 

 

 

今回は 2 人の選手を対象に取材を行った。1 人目は中村 圭佑（ナカムラ ケイスケ）選手だ。

2022 年に開催されたシマノ鈴鹿ロードクラシックでは、10 位という成績を残して

いる。 

２人目は久保田 悠介（クボタ ユウスケ）選手だ。2022 年に開催された JCL 広島

トヨタ広島クリテリウムで７位という成績を残している。今回はこの 2 人の選手に

取材を行った。（以下、中村 圭佑選手→中村選手、久保田 悠介選手→久保田選手) 

 

中村選手  

Q, プロ選手になっていなかったら何になっていましたか？ 

A, 美容師か料理人です。 

加藤陸次樹選手 

Ⓒ2023 S.FC 

坂下純也選手 

中村圭佑選手 

ヴィクトワール広島の選手のなりたいものについて迫る！ 

JTサンダーズ広島選手のもし○○だったら？ 

ヴィクトワール広島 



Q, 違うスポーツなら何のスポーツをしたいですか？  

A, スポーツかは分かりませんが、音楽の道に行っていたと思います。   

Q, 自分のお店を出すならどんなお店を出しますか？  

A, イタリア料理店を開き、おいしいピザを焼きたいです。  

  

久保田選手  

Q, プロ選手になっていなかったら何になっていましたか？ 

A, サラリーマンです。 

Q, 違うスポーツなら何のスポーツをしたいですか？  

A, 競艇の選手です！理由は水の上を走る疾走感、スピード感がかっこいいからで 

す。  

Q, 自分のお店を出すならどんなお店を出しますか？  

A, メニューの無い居酒屋です！ドリンクはビール・レモンサワー・ハイボールの 

3 種類で、メニューはお客さんがストップを言うまで店主導で提供し続ける形に 

したいです。 

  

今回は 2 人の選手に取材を行い、選手になっていなかった世界線の自分を紹介してもらった。ヴィクトワール広

島の選手はロードレースと出会うことで選手の道に進んでいる。ロードレースは選手達の人生を変えるきっかけ

となっていた。                                     （板金祐也） 

 

 

今回、トップスニュース 126 号では  「実業団に入っていなかったら」というテーマをもとに 

安芸高田ワクナガハンドボールクラブの後藤 悟（ゴトウ サトル）選手に取材を行った。  

        後藤選手は、素早い速攻を得意とする実績のあるプレイヤーである。後藤選手は実業団にはい

っていなかったら」という質問に対し、これまで自分が教えられてきたこと

を次世代の選手につなぐために指導者の道に進んでいたと思う。」と答えた。

とてもハンドボールに対する気持ちが強いことがわかる。  

 次に 違うスポーツだったら何をしたいか」という質問に対し、サッカー」と

答えた。理由は、世界的にも人気のスポーツで自分が観戦していても一番楽し

そうだから」と答えた。  

 最後に、ハンドボールの魅力について聞くと、ハンドボールの魅力は、 

走る・跳ぶ・投げるの三つの要素が詰まったところにあり、ボールを持った  

格闘技といわれるほどに激しいコンタクトがある部分やその中でのスピー 

ディーな展開の速さが魅力だと答えた。  

 後藤選手にはハンドボールの選手として、たくさんの人たちにハンドボールの魅力を伝えながら、これから

個人としても、チームとしても活躍していただきたい。                     （田川大樹） 

 

 

 

久保田悠介選手 

ハンドボールへの執着、偉大さ、魅力 

後藤悟選手 

安芸高田ワクナガ 
ハンドボールクラブ 



 

 

 

夏の猛暑もだんだんと落ち着き、野球観戦にはもってこいの季節になってきた。プロ野球では

阪神タイガースが 18 年ぶりのリーグ優勝を果たし、タイガースファンが沸いている中、カープは現在 2 位とい

う CS 進出、逆転での日本一を十分に狙える位置に立っている。これからも大事な戦いが続く中で、カープファ

ンの応援は重要になってくるだろう。 

さて今回は 9 月 24 日（日）に宮島で行われるシティクリーンプロジェクト＠宮島について書いていく。この活

動は、現在カープが所属しているセントラルリーグのタイトルパートナーである JERA と共創し、ファンと共に

持続可能な社会を実現するための活動の一環として開催される。今回は宮島でカープファンの皆さんと共にシテ

ィクリーン活動を行う予定だ。開催地は世界遺産である宮島で、当日は、カープ OB の中田廉さん、今村猛さん、

現役選手からも 4 名の選手が参加予定だ。今、世界中で地球温暖化が進んでいる中、セ・リーグタイトルパート

ナーである JERA は、2050 年の CO2 排出ゼロを目指している。今回の活動もその一環として行われ、我々カー

プファンも活動に参加することで、持続可能な社会の実現に向け一歩前進することができるのではないだろうか。 

ＣＳ進出、逆転での日本一に向け、このようなクリーン活動で地元を、日本をきれいにしていくことも、それに

つながっていくのだろう。今回のクリーン活動に参加する人も参加しない人も、持続可能な社会の実現と、カー

プの日本一の実現に向けて、これからの活動、熱い応援に期待したい。           （塩崎智也） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『シティクリーンプロジェクト＠宮島』 
広島東洋カープの社会活動 

【編集】広島経済大学 興動館 スポーツによる地域活性化プロジェクト 



 


